

## Coag estudia suspender la marcha a pie a Madrid contra el cupo marroquí

Denuncia que la Administración le está negando cualquier apoyo

EP ALMERÍA

Miembros del sindicato agrario Coag iniciaron ayer en El Ejido (Almería) la marcha a pie hasta Madrid, en protesta por los incumplimientos del acuerdo entre la Unión Europea (UE) y

Marruecos. La marcha, sin embargo, podría suspenderse «debido a la falta de colaboración administrativa por parte de las subdelegaciones del Gobierno» de las provincias que integran el recorrido.

Fuentes de Coag explican que la Subdelegación de Almería no

ha autorizado la marcha y «ha prohibido terminantemente que discurra por la autovía, obligando a que todo itinerario discurra por carreteras secundarias y vías de servicio, sin apoyo permanente de fuerzas del orden que garanticen la seguridad.

## Cien apicultores de la Región se suman a una protesta contra la importación de miel desde China

AGENCIAS MURCIA

Más de 100 apicultores murcianos se desplazarán mañana a Madrid, en dos autobuses, para participar en la concentración organizada por la Asociación de Apicultores-Coag frente al Ministerio de Sanidad. El propósito es mostrar su rechazo a la importación de miel

china a la Unión Europea «sin las suficientes garantías sanitarias».

Coag asegura que esa miel es de mala calidad y denuncia «el fraude al consumidor que supone la existencia de productos sucedáneos, que intentan pasar en apariencia como productos compuestos al 10% por miel».

La organización agraria indicó que en enero del 2002 la Comisión Europea prohibió la entrada al mercado comunitario de mieles procedentes de China, al detectar en determinadas partidas residuos de antibióticos.

Sin embargo, a finales de este mes la Comisión tiene previsto revisar este tema y «todo apunta a que finalmente la institución europea levantará el embargo a la miel procedente de este país». Una decisión a la que se opone la Asociación de Apicultores y Coag Murcia «porque por el momento no se dan las garantías adecuadas en materia de calidad y seguridad alimentaria en sus producciones».

Ante este tipo de situaciones, Coag exige que las importaciones de productos agropecuarios foráneos cumplan los mismos requisitos que las producciones europeas. Además considera necesario mantener «un nivel elevado tanto en la frecuencia de los controles como en su número» en todos los puestos de inspección fronterizos.

## El número de pasajeros en San Javier creció en enero un 313%

EP MURCIA

El aeropuerto de San Javier registró, durante el pasado mes de enero, significativos aumentos tanto en el número de pasajeros, que fue del 313%, como en el volumen global de vuelos registrados, que fue del 88,4%, respecto al mismo mes del año anterior, con lo que se sitúa a la cabeza del crecimiento entre los aeropuertos españoles.

Según Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA), el aeropuerto murciano alcanzó los 47.868 pasajeros en enero pasado, lo que representa un incremento del 313%. De ellos, 2.925 eran nacionales y 44.035, internacionales.

En cuanto al número de operaciones, fueron 746, lo que representa un incremento del 88,4% en relación a 2003. Un total de 126 de esos vuelos eran nacionales y 428 internacionales.

Los aeropuertos españoles registraron el mes pasado casi 10 millones de pasajeros, un 7,6% más que en igual mes de 2003, a la vez que registraron más de 144.000 vuelos y transportaron 44.000 toneladas de mercancías.

Del total de pasajeros, unos 4,46 millones tomaron algún vuelo nacional, un 4% más, mientras 5,31 millones optaron por un vuelo internacional, lo que supuso un incremento del 10,4%. Madrid-Barajas volvió a ser el aeropuerto con un mayor volumen de pasajeros, con 2,65 millones.

# todo el deporte está en el 6

## CANAL DEPORTES

De MARTES a VIERNES a las 20:30.  
Toda la actualidad del deporte regional.

## GRADA 6

Los LUNES a las 22:00.  
El deporte a debate. Entrevistas, tertulia y opinión con reportajes y espectáculo asegurado.

En Canal 6.

Sintonízanos en el canal 26 ó 45 de tu televisor o en el 31 para las zonas de Cartagena y Mar Menor

SI AÚN NO NOS VES CONTACTA CON TU ANTENISTA

TELÉFONO DE INFORMACIÓN  
968 851 999

TODO ESTÁ EN EL SEIS

